



Les salariés subissent aujourd'hui, chaque jour de plus en plus fort, les effets de la crise financière. Des plans de sauvegarde qui déversent des milliards aux banques, et des miettes aux salariés, aucune mesure visant à protéger l'emploi ou le logement, la casse du service public qui continue : on peut dire que le Gouvernement de Nicolas SARKOZY aggrave la situation.

Les autres gouvernements des pays "occidentaux" ne sont pas en reste. La même politique libérale qui nous a conduits droit dans le mur persiste, comme si les ingrédients qui nous ont plongés dans ce marasme pouvaient aider à nous en sortir.

Cette crise est planétaire, nous devons aussi apporter des réponses planétaires. La réunion du G20, qui regroupe les 20 pays les plus riches du monde, le 2 avril prochain, se veut apporter des réponses à la crise. Une manifestation regroupant des associations, des syndicats, des acteurs du mouvement social a été décidée pour signifier que nous ne croyons plus à ces réponses libérales; Qu'il faut inventer d'autres politiques, d'autres manières de faire, plus démocratiques, avec une implication populaire destinée à redonner aux gens la maîtrise de leur avenir.

C'est pourquoi les forces politiques engagées dans le Front de Gauche, le Parti de Gauche et le Parti Communiste, ont décidé de soutenir cette manifestation, qui aura lieu partout dans le monde.

C'est pourquoi je vous invite tous à venir manifester à cette occasion, pour la France, **samedi 28 mars à 14h Place de l'Opéra.**

Pour en savoir plus : <http://www.stop-g20.org/>